



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6742

17/01/2017

15237

AUTOR/A: BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que tras la finalización de las obras, el pasado 20 de marzo comenzaron las circulaciones en pruebas. La puesta en servicio supondrá un ahorro de más de 30 minutos en la conexión entre Castellón y Madrid.

La inversión para la implantación del tercer carril entre Valencia y Castellón se está realizando desde finales de 2013 hasta la actualidad.

Madrid, 14 de junio de 2017